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Komisi I DPR telah menyetujui 
 penghapusan dua kapal perang  alutsista 
TNI AL. Kedua KRI itu , yakni KRI Teluk 
Mandar 514 dan KRI Teluk Penyu 513, 
dalam waktu dekat ini akan dilelang. 

TNI AL Bakal Miliki Kapal
Pemburu Ranjau Buatan Jerman

JAKARTA (IM) - Kemen-
terian Pertahanan (Kemhan) 
sedang dalam proses pen-
gadaan kapal pemburu ranjau 
buatan Jerman. Adapun kapal 
itu dikerjakan galangan kapal 
Jerman, Abeking & Rasmussen 
sejak tahun lalu.

 Informasi ini disampaikan 
Kepala Staf  TNI Angkatan 
Laut (KSAL) Laksamana TNI 
Yudo Margono. Namun dia 
tidak menyebut berapa jum-
lah kapal ranjau. Dia hanya 
mengatakan, nantinya kapal 
itu akan memperkuat alutsista 
TNI AL. 

“Seperti yang sekarang ini 
pengadaan kapal ranjau yang 
di Jerman. Karena memang 
kita belum mampu untuk 
membangun kapal ranjau itu. 
Kita kerjakan di sana sejak 
kontraknya tahun 2021,” kata 
Yudo di Mabesal, Cilangkap, 
Jakarta Timur, Rabu (23/3).

Yudo menuturkan setiap 
tahunnya, TNI AL meren-
canakan pembangunan kapal. 
Baik itu Kapal Perang Repub-

lik Indonesia (KRI) maupun 
Kapal Angkatan Laut (KAL).

Selain untuk memperkuat 
alutsista, perencanaan pem-
bangunan kapal dilakukan 
dalam rangka modernisasi 
kapal-kapal berumur tua.

“Kita membangun terus 
menerus setiap tahun pasti 
ada perencanaan untuk itu. 
Karena selain untuk menam-
bah perkuatan, juga untuk 
modernisasi kapal-kapal kita 
yang usianya relatif  sudah tua,” 
kata Yudo.

Dua KRI Dilelang
Yudo juga menjelaskan 

bahwa 2 KRI yang sudah 
disetujui DPR untuk dihapus 
akan dilelang. Adapun dua KRI 
yang dimaksud adalah KRI 
Teluk Mandar-514 dan KRI 
Teluk Penyu-513.

“Ya tentunya kemarin su-
dah disampaikan dalam RDP 
keputusan itu. Sehingga dis-
etujui atau tidak oleh DPR. 
Tentunya kemarin sudah ban-
yak disetujui dan kita tinggal 

JAKARTA (IM) - Ke-
pala Badan Riset dan Inovasi 
Nasional (BRIN) Laksana 
Tri Handoko mengatakan, 
pihaknya menyoroti masalah 
limbah medis Covid-19 teru-
tama masker. Menurutnya, 
limbah masker menjadi per-
soalan serius dan berdampak 
pada pengelolaan tempat 
pembuangan akhir (TPA).

“(Limbah masker) me-
nimbulkan problem cukup 
serius terhadap pengelolaan 
TPA-TPA kita di seluruh 
Indonesia,” kata Handoko 
dalam rapat dengar pendapat 
(RDP) Komisi VII DPR, 
Rabu (23/3).

Terkait hal tersebut, 
BRIN mengeklaim telah 
melakukan inovasi teknologi 
penanganan limbah medis 
Covid-19 untuk proteksi 

lingkungan.
“Ada teknologi bersih dan 

instrumental untuk lingkun-
gan. Jadi, yang terkait dengan 
lingkungan,” ujarnya.

Hanya saja, Handoko tak 
menjelaskan detail inovasi 
teknologi seperti apa yang 
dihasilkan dari limbah masker 
tersebut.

Handoko menegaskan 
limbah masker itu terma-
suk pada limbah B3 (Bahan 
Berbahaya Beracun). Ia me-
nyayangkan limbah masker 
banyak dibuang ke TPA, 
padahal itu termasuk limbah 
medis B3.

“Limbah masker itu se-
cara regulasi termasuk limbah 
B3. Tetapi pada saat itu ban-
yak sekali masker yang lang-
sung dibuang begitu saja ke 
TPA,” papar Handoko. mei

Kepala BRIN Sebut Limbah Masker
Covid-19 Jadi Problem Serius

melelang saja,” kata Yudo.
Kendati demikian, penen-

tuan harga daripada kapal 
tersebut bukan wewenang dari 
TNI AL. Namun, nantinya 
akan ditentukan oleh Kantor 
Pelayanan Kekayaan Negara 
dan Lelang (KPKNL).

“Pelelangan itu harganya 
oleh KPNKNL, bukan dari 
Angkatan Laut. Dari Angkatan 
Laut hanya membantu saja 
dalam proses pelelangannya,” 
katanya.

Yudo menjelaskan bahwa 
penghapusan telah melalui 
beragam evaluasi. Salah satu 
alasannya lantaran KRI-KRI 
tersebut sudah berusia tua dan 
tidak laik lagi beroperasi.

“Tentunya kapal-kapal 
yang sudah kita evaluasi, sudah 
tua umurnya, sudah tidak bisa 
beroperasi lagi,” ucapnya.

Diberitakan sebelumnya, 
Komisi I DPR akhirnya meny-
etujui penjualan dua kapal per-
ang yakni KRI Teluk Mandar 
514 dan KRI Teluk Penyu 513.

Keputusan tersebut diam-
bil setelah mendengar penjela-
san dari Menteri Pertahanan 
(Menhan) Prabowo Subianto 
dan Kepala Staf  Angkatan 
Laut (KSAL) Laksamana TNI 
Yudo Margono serta permo-
honan melalui Surat Pres-
iden (Surpres) yagn dibacakan 
dalam Rapat Paripurna DPR 
beberapa waktu lalu.

RAPIM SAKA BAHARI NASIONAL 
TAHUN 2022
Kepala Staf Angkatan Laut (Kasal) 
Laksamana TNI Yudo  Margono 
 (tengah) bersama Wakil  Ketua 
K w a r t i r  N a s i o n a l  G e r a k a n 
 Pramuka Yuniar Ludfi (kedua 
kanan)  memberikan keterangan 
pers  sebelum membuka Rapat 
 Pimpinan (Rapim) Saka Bahari 
Tingkat  Nasional 2022 di  Auditorium 
 Denma Mabesal, Cilangkap, Jakarta 
Timur, Rabu (23/3). Rapim yang 
diikuti 500 personel Pramuka 
Saka  Bahari binaan Lantamal dan 
Lanal  seluruh Indonesia tersebut 
 bertujuan untuk membina generasi 
muda pramuka yang cinta tanah 
air dan  berwawasan kebangsaan 
khususnya dalam pemahaman 
 kemaritiman. 

IDN/ANTARA

JAKARTA (IM) - Ke-
pala Lembaga Pemasyaraka-
tan (Kalapas) Khusus Kelas 
IIA Gunung Sindur Mujiarto 
menyatakan, warga binaan 
pemasyarakatan (WBP) di 
Lapas Khusus Gunung Sin-
dur telah memperoleh hak-
haknya sesuai aturan yang 
berlaku.

Ia memastikan, warga 
binaan tidak mengeluarkan 
biaya apa pun selama men-
jadi warga binaan di Lapas 
Khusus Kelas IIA Gunung 
Sindur. Hal itu, sebagaimana 
aturan yang tertuang dalam 
Undang-Undang Nomor 12 
Tahun 1995 tentang Pema-
syarakatan.

“Pemenuhan hak narapi-
dana di Lapas Khusus Kelas 
IIA Gunung Sindur sudah 
sesuai dengan ketentuan dan 
tidak dipungut biaya apa 
pun,” ujar Mujiarto, melalui 
keterangan tertulis, Rabu 
(23/3).

Mujiarto menyebutkan, 
kondisi Lapas Khusus Kelas 
IIA Gunung Sindur kini di-
huni 874 warga binaan pema-
syarakatan dari total kapasitas 
1.308 orang. Menurut dia, 
warga binaan memperoleh 
perawatan kesehatan, makan, 
minum, pakaian, tempat ti-
dur, latihan keterampilan, 
olah raga, atau rekreasi se-

lama menjalani pemidanaan
“Kami sangat menaruh 

atensi terkait pemenuhan 
hak narapidana. Alhamdulil-
lah seperti kamar misalnya, 
mereka bisa menempati ka-
mar yang layak dan tidak 
berdesak-desakan,” ucapnya.

Kepala Kesatuan Pen-
gamanan Lapas (KPLP) 
Khusus Kelas IIA Gunung 
Sindur, Fajar Teguh Wibowo 
mengatakan, kondisi blok hu-
nian di Lapas gunung sindur 
tidak berlebihan. Ia memas-
tikan bahwa semua blok dan 
kamar hunian Lapas Gunung 
Sindur terisi tidak melebihi 
kapasitas yang tersedia.

“Dapat dipastikan kondi-
si blok hunian tidak kelebihan 
penghuni dan ada ruang yang 
leluasa, nyaman untuk aktivi-
tas WBP,” kata Fajar.

“Sebagai Kepala KPLP 
yang setiap hari melakukan 
monitoring secara langsung 
kondisi di blok, saya jamin 
tidak ada praktik jual beli 
kamar maupun fasilitas lain-
nya,” ucapnya.

Lapas Khusus Kelas IIA 
Gunung Sindur saat ini me-
miliki empat blok, satu kamar 
dapur, dan satu sel isolasi. 
Fajar menyebutkan, kondisi 
di Blok A pada Lapas tersebut 
dari kapasitas 108 orang kini 
hanya dihuni 47 orang. han

Kalapas Gunung Sindur Klaim
Tak Ada Warga Binaan Bayar Lapak

JAKARTA (IM) - Men-
teri Komunikasi dan In-
formatika Johnny G Plate 
mengusulkan agar pemung-
utan suara dalam Pemilihan 
Umum (Pemilu) tahun 2024 
menerapkan sistem internet 
voting atau e-voting.

Menurut Johnny, sistem 
pemungutan suara Pemilu 
dengan e-voting sudah ban-
yak dilakukan di beberapa 
negara.

“Pengadopsian teknologi 
digital dalam giat Pemilu 
memiliki manfaat untuk 
mewujudkan efektivitas dan 
efi siensi dalam proses kon-
testasi politik yang legitimate, 
baik dalam tahapan pemilih, 
verifi kasi identitas pemilih, 
pemungutan suara, penghi-
tungan suara hingga transmisi 
dan tabulasi hasil pemilu,” 
kata Johnny dalam keteran-
gan tertulis, Selasa (22/3).

Salah satu negara yang 
terdepan dalam pengadop-
sian pemungutan suara digital 
yakni Estonia. Ia mengatakan, 
Estonia sudah melaksanakan 
Pemilu melalui sistem e-
voting yang bebas, adil dan 
aman sejak tahun 2005.

“Dan ini telah memi-
liki sistem pemilihan umum 
digital di tingkat kota, negara 
dan di tingkat Uni Eropa 
yang telah digunakan oleh 
46,7 persen penduduk. Jadi 
bukan baru, termasuk KPU 
ini sudah lama juga menyiap-
kannya,” ujarnya.

Johnny mengatakan, digi-
talisasi tahapan Pemilu juga 
tengah berlangsung di India. 
Menurutnya, Komisi Pe-
milihan Umum di India telah 
bekerja sama dengan salah 
satu perguruan tinggi tengah 
mengembangkan teknologi 
blokchain. Ia pun mendo-
rong Indonesia melakukan 
benchmark, studi tukar in-
formasi, pengetahuan serta 
pengalaman dengan India 
terkait pelaksanaan e-voting 
tersebut

“Saat ini India is now 
using it! India sedang meng-
gunakan blockchain untuk 
mendukung voting jarak jauh 
dalam pemilihan umum (tel-
evoting). Diharapkan dapat 
direalisasi dalam pemilihan 
umum India tahun 2024 men-
datang, sama seperti kita,” 
ucapnya. han

Menkominfo Usulkan Pemilu 2024
Agar Terapkan Sistem E-Voting

RAPAT PRESTASI OLAH RAGA INDONESIA
Menteri Pemuda dan Olahraga (Menpora) Zainudin Amali (tengah) berjalan 
sebelum mengikuti rapat kerja dengan Komisi X DPR di kompleks Parlemen, 
Jakarta, Rabu (23/3). Rapat membahas kesiapan Indonesia dalam menghadapi 
sejumlah pagelaran olahraga internasional. dan evaluasi capaian prestasi olah 
raga Indonesia.

IDN/ANTARA

“Setelah mendengarkan 
penjelasan Menhan, Menkeu, 
KSAL, Komisi I DPR RI me-
mutuskan menyetujui usulan 
penjualan kapal eks KRI Teluk 
Mandar 514 dan KRI Teluk 
Penyu 513 pada Kement-
erian Pertahanan sesuai dengan 
Surpres perihal permohonan 
persetujuan penjualan barang 
milik negara berupa kapal 

eks Teluk Mandar 514 dan 
KRI Teluk Penyu 514 pada 
Kementrian Pertahanan dan 
dijalankan sesuai dengan per-
aturan perundang-undangan 
yamg berlaku,” kata Ketua 
Komisi I DPR Meutya Hafi d 
sembari mengetuk palu si-
dang di Kompleks Parlemen 
Senayan, Jakarta, Kamis (27/1) 
lalu. han

RAPAT KESIAPAN TRANSISI PANDEMI 
KE ENDEMI COVID-19

Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin 
 menyampaikan paparannya dalam rapat 
kerja bersama Komisi IX di kompleks  Parlemen, 
Senayan, Jakarta, Rabu (23/3). Rapat  tersebut 
membahas persiapan pemerintah dalam masa 
transisi pandemi menuju endemi  COVID-19 
 sekaligus kebijakan pemerintah terkait  vaksinasi 
sebagai upaya penanggulangan COVID-19.

IDN/ANTARA

YOGYAKARTA (IM) 
- Gunung Merapi kembali 
batuk-batuk. Setidaknya pada 
Rabu (23/3), gunung yang 
terletak di perbatasan Daerah 
Istimewa Yogyakarta dan Jawa 
Tengah 10 kali mengeluarkan 
guguran lava pijar dengan jarak 
luncur maksimal 2.000 meter.

Informasi dari Kepala Ba-
lai Penyelidikan dan Pengem-
bangan Teknologi Keben-
canaan Geologi (BPPTKG) 
Hanik Humaida, guguran lava 
pijar itu meluncur ke arah barat 
daya mulai pukul 00.00 sampai 
06.00 WIB.

Selama periode pengamatan 
itu, kata Hanik, Merapi juga 
mengalami 40 kali gempa gugu-
ran dengan amplitudo 4-39 mm 
selama 32.1-173.7 detik, dan dua 
kali gempa tektonik jauh dengan 
amplitudo 3-4 mm selama 74.9-
113.1 detik.

 Pada Rabu (23/3) pagi, 
asap kawah bertekanan le-
mah teramati berwarna putih 
dengan intensitas sedang dan 
tinggi 25-50 meter di atas 
puncak kawah.

Hasil analisis morfologi 
pada periode 11—17 Maret 
2022, menunjukkan adanya 
penurunan ketinggian kubah 
barat daya sekitar 2 meter aki-

Kembali Menggeliat, Gunung Merapi 
10 Kali Luncurkan Lava Pijar

bat aktivitas guguran.
“Sedangkan kubah lava 

tengah tidak teramati adanya 
perubahan morfologi yang 
signifikan,” ujarnya melalui 
keterangan tertulis di Yogya-
karta, Rabu (23/3).

Volume kubah lava di barat 
daya tercatat sebesar 1.546.000 
meter kubik dan kubah tengah 
sebesar 2.582.000 meter kubik.

Hingga kini BPPTKG 
masih mempertahankan status 
Gunung Merapi pada Level III 
atau Siaga.

Guguran lava dan awan 
panas dari Gunung Merapi 
bisa berdampak ke area dalam 
sektor selatan-barat daya yang 
meliputi Sungai Boyong (se-
jauh maksimal lima km) serta 
Sungai Bedog, Krasak, Bebeng 
(sejauh maksimal tujuh km).

Selain itu, guguran lava 
dan awan panas dari Gunung 
Merapi bisa berdampak ke 
area di sektor tenggara yang 
meliputi Sungai Woro (sejauh 
maksimal tiga km) dan Sungai 
Gendol (sejauh lima km).

Apabila gunung api itu 
mengalami letusan eksplosif, 
maka lontaran material vulkan-
iknya dapat menjangkau dae-
rah dalam radius tiga kilometer 
dari puncak gunung. han

RALAT PENGUMUMAN LIKUIDATOR

Merujuk Pengumuman Tim Likuidator PT. Raja Pasar Abadi (Dalam Likuidasi) melalui surat kabar 
harian Internasional Media tanggal 17 Maret 2022 pada halaman 4, dengan ini disampaikan ralat 
sebagai berikut :

Pada Paragraph 2 tertulis : 
Bahwa dengan ini diberitahukan kepada pihak yang berkepentingan atau kreditor-kreditor agar 
segera mengajukan tagihan disertai dengan bukti-bukti yang cukup dalam jangan waktu 60 (enam 
puluh) hari terhitung sejak pengumuman ini kepada Tim Likuidator Perseroan, yang beralamat 
kantor di Gedung Wisma Pede 1st Floor Suite 111, Jalan Letjen M.T. Haryono No.Kav 17,  Tebet 
Barat, Jakarta Selatan 12810.

Seharusnya :
Bahwa dengan dilakukan pengumuman ini telah memenuhi ketentuan Pasal 152 ayat 3 Undang 
Undang  Republik Indonesia No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Demikian Ralat Pengumuman Likuidator ini, dan menjadi satu kesatuan dari Pengumuman sebe-
lumnya  tertanggal 17 Maret 2022.

 
Jakarta, 24 Maret 2017

Tim Likuidator
PT. Raja Pasar Abadi

(Dalam Likuidasi)

PENGUMUMAN
PENGAMBILALIHAN

Memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) dan ayat 
(8) Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 40 
Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas (“UUPT”), 
bersama ini diumumkan kepada pihak manapun 
yang berkepentingan bahwa PT Indomakmur Berkah 
Tunasjaya, berkedudukan di Jakarta Selatan, berencana 
untuk melakukan pengambilalihan saham (akuisisi) pada 
PT Kantata Mitra Jamindo, berkedudukan di Jakarta 
Selatan (Perseroan). 
Pengambilalihan saham-saham sebagaimana dimaksud 
dalam pengumuman ini merupakan pengambilalihan 
saham yang dilakukan langsung dari pemegang saham 
Perseroan sebagaimana dimaksud dalam Pasal 125 
ayat (7) UUPT. Sesuai dengan ketentuan Pasal 127 
ayat (4) UUPT, bagi kreditor yang memiliki keberatan 
terkait dengan rencana pengambilalihan Perseroan 
sebagaimana disebut di atas, dapat mengajukan 
keberatan kepada Direksi Perseroan secara tertulis, 
disertai surat-surat pendukungnya dalam jangka waktu 
paling lambat 14 hari sejak tanggal pemumuman ini.

Jakarta, 24 Maret 2022
Hormat kami,

Soal Isu Penundaan Pemilu,
Wapres: Mandatnya sampai 2024

BANDUNG (IM)  - 
Wakil Presiden (Wapres) 
Ma’ruf  Amin merespons isu 
penundaan Pemilu 2024. Ia 
menegaskan, jabatan Pres-
iden dan Wapres hanya sam-
pai 2024.

 “Begini saya kira. Man-
dat yang diberikan kepada 
Pak Presiden dengan saya 
itu kan sampai 2024,” ujar 
Ma’ruf  di sela kunjungan ke 
Balai Pelatihan Kerja (BLK) 
Lembang, Bandung, Jawa 
Barat, Rabu (23/3).

Ia menegaskan, tugas-
nya sebagai Wapres ber-
sama Presiden Joko Widodo 
(Jokowi) hanya sampai 2024.

“Jadi kami hanya ber-
pikir sampai 2024. Tidak ada 
pikiran-pikiran lain,” katanya.

Ma’ruf  menegaskan, isu 
penundaan Pemilu 2024 bu-
kan urusannya. Saat ini, ia 
fokus menjalankan tugas 
serta upaya pemulihan pan-
demi Covid-19.

“Jadi urusan lain itu bu-

kan-bukan wilayah kami. Itu 
wacana-wacana yang berkem-
bang. Jadi kami fokus men-
jalankan tugas, mempercepat 
upaya-upaya pemulihan sam-
pai tahun 2024,” tuturnya.

Ketua Komisi Pemili-
han Umum (KPU) RI, Il-
ham Saputra, sebelumnya 
menegaskan,  tak ada isu 
penundaan Pemilu 2024. 
Hal itu ditegaskannya saat 
membuka kegiatan simulasi 
penyederhanaan surat suara 
yang dilaksanakan di hala-
man kantor KPU RI, Jakarta, 
Selasa (22/3) kemarin.

 Kegiatan simulasi pe-
nyederhanaan pemilu meru-
pakan bentuk keseriusan 
KPU periode 2017-2022 
untuk mempersiapkan dan 
melanjutkan sejumlah taha-
pan Pemilu 2024. Sehingga, 
pihaknya tak ingin terjebak 
dalam wacana-wacana yang 
berkembang belakangan ini.

“Jadi enggak ada lagi 
pertanyaan bagaimana soal 

penundaan Pemilu, KPU 
bekerja sesuai dengan kon-
stitusi dan Undang-Undang,” 
kata Ilham dalam sambutan-
nya.

Oleh karena itu, Ilham 
berharap, segala sesuatu yang 
telah dipersiapkan KPU peri-
odenya ini bisa diteruskan 
dengan baik oleh KPU peri-
ode 2022-2027 terkait taha-
pan-tahapan Pemilu 2024.

Sebagaimana diketahui, 
dalam simulasi ini, KPU 
menyediakan dua tempat pe-
mungutan suara (TPS). TPS 
pertama, digunakan untuk 
simulasi 3 model surat suara. 
Sementara, di TPS kedua 
digunakan untuk simulasi 2 
lembar surat suara.

“Jadi kami ingin sekali 
mengetahui bagaimana kesan 
bapak ibu sekalian terhadap 
penyederhanaan surat suara 
yang sudah kita siapkan,” 
kata Komisioner KPU RI, 
Evi Novida Ginting Manik 
dalam sambutannya. mei


